

Movistar Chile despide a 400 trabajadores

Image not found or type unknown



Movistar Chile

Santiago de Chile, 20 dic (RHC) La empresa de telecomunicaciones Movistar Chile anunció este miércoles el despido de unos 400 trabajadores, medida que atribuyó al incremento de los costos luego de la pandemia de la Covid-19.

Una carta enviada por el presidente de la compañía, Roberto Muñoz, informó la desvinculación del 11 por ciento del total de colaboradores para –según dijo- hacer sostenible la firma.

“A pesar de haber crecido y mejorado nuestra posición de mercado, lo logrado no alcanza”, aseguró Muñoz.

Movistar Chile es la segunda operadora de telefonía móvil con más clientes en Chile.

Otra empresa del sector, WOM, anunció recientemente el despido de 120 empleados, varios de los cuales poseían años de experiencia en la compañía. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/342641-movistar-chile-despide-a-400-trabajadores>



Radio Habana Cuba